

Fête de la Moto
Vallon Pont d'Arc
2 septembre 2023



Nous étions 6 motos et 7 personnes pour cette sortie dans le sud Ardèche pour la fête de la moto. Le parcours, préparé par notre GO Philippe, nous entrainera sur les petites routes drômoises et ardéchoises. Une pause-café vers le dyke du Coiron et c'est par Voguë que nous rejoindrons Vallon Pont d'Arc. Après avoir fait le tour des quelques stands, exposants et des animations, l'heure du pique-nique sera le bienvenu. Le retour se fera par le belvédère du Coiron et un arrêt panorama sur la ville de Privas. Une belle balade où nous avons eu la joie et le plaisir de revoir notre président Nicolas sur sa moto après plusieurs mois d'absence.